

Le premier ministre du Canada à Washington

Le premier ministre canadien, M. Pierre Trudeau, s'est rendu à Washington les 27 et 28 avril dernier.

La visite du Premier Ministre à Washington portait sur la préparation du Sommet de Williamsburg.

Au terme d'une rencontre de 2 heures avec le président américain, M. Pierre Trudeau a souligné que ce Sommet sera « plus facile que les précédents » parce qu'il se tient sous les premiers signes d'une reprise. Il s'agira à Williamsburg de parler de l'avenir et comment on peut « s'assurer que cette reprise soit forte et durable ».

Cette année, les 7 chefs d'État des plus grands pays industrialisés : États-Unis,

Canada, France, Grande-Bretagne, Italie, Japon et République fédérale d'Allemagne semblent plutôt vouloir se concentrer sur 3 sujets : la reprise économique, le commerce international et les mesures pour mettre fin aux sursauts de protectionnisme que la récession a provoqués un peu partout dans le monde. Dans ce contexte, le premier ministre du Canada a souligné la nécessité d'ouvrir au maximum les frontières des pays industrialisés aux pays en voie de développement pour améliorer leur situation financière. M. Trudeau souhaite également que le Sommet fasse un appel au Système bancaire international pour qu'il fasse preuve de bonne volonté à l'égard des pays très endettés.

Commission consultative conjointe Canada-ANASE

M. Allan MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a ouvert à Ottawa, le 26 avril, la rencontre inaugurale de la Commission consultative conjointe Canada-ANASE. Cette rencontre, qui a réuni des hauts fonctionnaires du Canada et de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE) (Indonésie, Malaisie, Philippines, Singapour et Thaïlande) s'est tenue dans l'édifice Lester B. Pearson à Ottawa.

La Commission consultative conjointe

Canada-ANASE a été créée aux termes de l'Accord de coopération économique signé entre le Canada et les pays membres de l'ANASE, le 25 septembre 1981, et entré en vigueur le 1^{er} juin 1982. La Commission a pour tâche de promouvoir et d'examiner diverses formes de coopération prévues aux termes de l'Accord — coopération industrielle, commerciale et au développement. La Commission examinera également les nouvelles tendances de l'économie internationale.



M. Allan MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures (deuxième à droite) accueille le Directeur général du Bureau thaïlandais de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est, M. Pracha Guna-kasem, à Ottawa lors de la rencontre inaugurale de la Commission consultative conjointe Canada-ANASE. M. Vitthya Vejjajiva, ambassadeur de Thaïlande (deuxième à gauche), M. Ramon del Rosario, ambassadeur des Philippines (troisième à gauche) et M. Sime D. Hidalgo, ambassadeur et directeur général du Bureau philippin de l'ANASE participaient à la rencontre.

Enfin, les questions de sécurité et de défense occuperont une place importante au Sommet de Williamsburg.

Pour la première fois, il y aura seulement une courte déclaration à la fin de la réunion de Williamsburg.



M. Pierre Trudeau prononce un discours en présence du président Reagan, devant la Maison-Blanche, le jour de son départ.

Contrat DMR-Singapour

La firme montréalaise de gestion en informatique, "Ducros, Meilleur et Associés" (DMR), vient d'obtenir un contrat de plus de \$1 million du gouvernement de Singapour pour la conception des systèmes informatisés du ministère de l'Intérieur. Ce contrat est le deuxième accordé à DMR par le gouvernement de Singapour: en novembre dernier, la compagnie québécoise se voyait confier la préparation des plans d'informatisation des services du ministère de l'Industrie et du Commerce de ce pays du Sud-Est asiatique. MM. Pierre Ducros et Alain Roy, deux des fondateurs de DMR, ont récemment déclaré que leur compagnie projetait de créer une filiale à Singapour.

Deuxième firme-conseil en informatique du Québec et du Canada, DMR et Associés emploie 600 personnes et possède déjà des bureaux en Australie et aux États-Unis (Los Angeles, Boston et Cincinnati). Cette compagnie a obtenu, entre autres, le contrat de conception du système informatisé des jeux Olympiques qui se tiendront l'an prochain à Los Angeles.